

9.5.2008 - Main-Rheiner

Pfingsten gemeinsam feiern

red. Christen aller Konfessionen feiern gemeinsam: Erstmals begehen in Rüsselsheim katholische, evangelische, orthodoxe und freikirchliche Christen gemeinsam den bevorstehenden Pfingstmontag.

Mit einem Gottesdienst, den alle christlichen Gemeinden mitgestalten, und einem anschließenden Fest wird der Geburtstag eben der christlichen Kirche gefeiert, die an Pfingsten mit der Aussendung des Heiligen Geistes ihren Anfang nahm.

Der Gottesdienst und das sich unmittelbar daran anschließende Fest finden am Pfingstmontag, dem 12. Mai, um 15 Uhr statt - bei schönem Wetter vor dem Gemeindehaus der Evangelischen Stadtkirchengemeinde (Marktstraße 7). Aber auch für den Fall schlechten Wetters ist vorgesorgt: In diesem Falle werden der Gottesdienst in der Stadtkirche am Marktplatz und das Fest im Gemeindehaus, Marktstraße 7, gefeiert.

Die Vielfalt der Sprachen und Kulturen ist, so schreiben die Veranstalter, schon immer untrennbar mit Pfingsten verbunden. Deshalb wird das Rüsselsheimer Pfingstfest nicht nur in der Begeisterung über die Vielfalt des christlichen Glaubens gefeiert, sondern vor allen Dingen auch vor einem internationalen Hintergrund. Gottesdienst und Fest werden daher von den Gemeinden unterschiedlicher Herkunft vorbereitet. In Vorbereitung sind ein buntes Programm und kulinarische Köstlichkeiten aus verschiedenen Ländern, deren Menschen in Rüsselsheim leben.

Auch Menschen anderer Religionen und Weltanschauungen sind herzlich eingeladen mitzufeiern. Denn gemeinsam wollen die Gemeinden Barrieren und Vorurteile abbauen und zeigen, dass christlicher Glaube eine lebendige Sache ist, die sich in vielen Formen und Konfessionen zeigt.

Zuletzt geändert am 13.05.2008